

**Donnerstag, 29. Okt. 2020**



Liebe Märit-Interessierte,

Die Marktkommission hat am 26.10. schweren Herzens beschlossen den Markt vom 29.10. abzusagen. Dies aus folgenden Gründen:

*Das Erfüllen der kantonalen Vorgaben vom 23.10. mindert die Attraktivität des Marktes erheblich.*

*Viele Leute und auch Marktfahrer signalisierten, dass sie aus Vorsicht diesmal dem Markt fernbleiben werden.*

*Der Bundesrat wird am 28.10. vermutlich neue Einschränkungen bekannt geben.*

Wir bedauern die Entwicklung sehr und bitten um Verständnis.

Marktkommission und Gewerbeverein Signau